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JABAR- Brigjen (Purn) Pol Budi Setiawan terpilih menjadi ketua dalam

Brigjen (Purn) Pol. Budi Setiawan (tengah) usai kegiatan musyawarah PDBI Jawa Barat



musyawarah Persatuan Drum Band Indonesia (PDBI) Provinsi Jawa Barat. 

Atas terpilihnya menjadi Ketua PDBI Provinsi Jawa Barat, dirinya menghaturkan
rasa terimakasih kepada stakeholder yang telah memberikan kepercayaan untuk
kemajuan Drum Band Indonesia. 

Musyawarah yang dihadiri Gatut Susanta, Ketua Umum Pengprov PDBI Jawa
Barat beserta jajaran pengurus PDBI periode 2018-2022, Perwakilan Pemerintah
Provinsi Jawa Barat, Perwakilan KONI Jawa Barat, Perwakilan KONIDA Jawa
Barat dan Jajaran ketua dan pengurus PDBI kota/kabupaten Jawa Barat berjalan
Khidmat. 

" Kemenangan ini bukan untuk saya, tapi untuk semua rekan-rekan PDBI seluruh
Jawa Barat. Kenapa? karena untuk membangun prestasi Drum Band Jawa Barat,
saya tidak bisa apa-apa tanpa dukungan pengurus, terutama pimpinan cabang
PDBI kota/kabupaten. Mari insan olah raga kita bangun agar PDBI Jawa Barat
bisa lebih berprestasi lagi", Ujar Brigjen (Purn) Pol Budi Setiawan dalam
sambutannya, Sabtu (03/12/22).

Menurutnya, Pemilihan Ketua PDBI merupakan proses Demokrasi, Yang harus
kita lalui dan hormati dalam penyelenggaraannya. Proses ini tidak sekedar
proses voting suara. Namun menjadi ajang kita dalam merumuskan dan
memetakan persoalan, peluang, serta pengembangan PDBI yang terhimpun
dalam sebuah harapan dan amanah kita bersama. 

" Insya Allah, saya akan menjaga dan melaksanakan amanah yang dipercayakan
oleh rekan-rekan kota/kabupaten. Dan saya akan melakukan kolaborasi untuk
memecahkan permasalahan-permasalahan di PDBI Jawa barat hingga di  tingkat
Kota/kabupaten ke depan, bersama dengan kepengurusan yang dibentuk nanti,
serta pemerintah, DPRD, dan KONI Jabar dan kota/kabupaten, termasuk para
pengusaha untuk membantu dana melalui CSR", ungkapnya. 

Brigjen (Purn) Pol Budi Setiawan berharap, kedepannya Pengurus provinsi PBDI
Jawa Barat berasal dari berbagai kalangan, antara lain pengurus Drumband,
Marching Band, instansi TNI dan POLRI, mantan pemain serta pelatih dari
berbagai unit di Jawa Barat, beserta pengusahaha dan profesional. 

" Perlu saya tegaskan sekali lagi, mengenai visi saya di PDBI Jabar adalah untuk
meningkatkan profesionalisme, prestasi dan akhlak insan Drumband Jawa Barat
di kancah kompetisi yang lebih bermarwah.
Tugas utama dari Pengprov kali ini adalah segera melakukan pembentukan
pengurus di 27 kota/kabupaten Jawa Barat, serta melebarkan jejaring
stakeholders di tingkat provinsi, nasional hingga dunia", katanya.

Di samping itu, Dirinya  berharap Drum Band dan Marching Band dapat
berkolaborasi dalam event-event Pariwisata kota/kabupaten, untuk meningkatkan
value kebudayaan di Jawa Barat. Sehingga akan terjadi peningkatan
kesejahteraan atlet dan pelatih serta masyarakat lokal dan pemerintahan daerah. 



" Dalam proses kolaborasi ini juga diharapkan adanya kerja sama dengan
lembaga edukasi, komunitas musik budaya sunda, serta jejaring pengrajin
cenderamata dan fashion budaya sunda. 
Sehingga besar harapan saya akan terciptanya nuansa edukasi kolaboratif
antara institusi pendidikan dari TK hingga universitas, serta penglibatan penuh
masyarakat budaya", imbuhnya. 

Lebih lanjut Brigjen (Purn) Pol Budi Setiawan terpilih menjelaskan konsep-konsep
tersebut perlu diformulasikan dengan matang dan berlapang dada. Dengan
adanya harapan tersebut untuk membangkitkan kegiatan Drum Band dan
Marching Band yang ada di Kabupaten, Kotamadya dan Provinsi di Jawa Barat. 

Maka direncanakan segera, untuk membentuk pengurus-pengurus provinsi dan
kota, hingga proses mendata, mengorganisasikan dan mempersiapkan atlet
Drumband untuk kejuaraan-kejuaraan tingkat kota, provinsi nasional bahkan ke
tingkat internasional. 

" Saya akan selalu welcome, dan masih membutuhkan pandangan serta
masukan dari saudara saya, pak Gatut Susanta  serta rekan-rekan pengurus di
wilayah kota/kabupaten, yang tentu saja lebih memahami persoalan PDBI ini.
Dan mari bersama-sama membangun tanggung jawab, untuk kesejahteraan dan
pengembangan prestasi untuk atlet kita", harapnya. 

Dalam waktu dekat pihaknya akan segera menyusun kepengurusan melalui para
formatur yang sudah dipilih. 

" Saya memastikan kepengurusan ke depan akan melibatkan seluruh pengurus
PDBI Jawa Barat hingga cabang di tingkat Kota/kabupaten", Pungkasnya.** ( fri)


